



**Mi Universidad**

## Control de lectura

Jonathan Omar Galdámez Altamirano

Parcial: IV

Antropología Médica II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Licenciatura en Medicina humana

Semestre: II

Comitán de Domínguez Chiapas, a 25 de junio del 2024

Medicina tradicional Ayurvédica

Jonathan Omar

La medicina Ayurvédica es holística porque considera todos los aspectos de la creación están relacionados y son independientes de una constante sincronía. De nuevo aquí Joshi sugiere que en los textos antiguos "es como si cada aspecto de la vida supiera como actuar en coordinación con cada una de las otras partes para beneficio del todo" (Joshi, 1998:7, traducción libre). No existen las jerarquías radicales entre lo visible, lo invisible y lo material. Está categorizada en una ilustración equivalentes a lo que es la mente-cuerpo, el ayurveda a sufrido muchos cambios históricos significativos. Al hacer un esfuerzo para tratar de poder esquematizar brevemente una periodización histórica para el rol jugado por la que es conocida como medicina ayurvédica. El primero correspondía a la larga de la historia sobre la India; anterior a la colonización de los ingleses en el cual existe una pluralidad del uso del sistema médico en el cual se destaca mucho el sistema médico ayurvédico, unani y sidha se debe señalar que los momentos de la medicina ayurvédica además de las razones que se añadieron para los usos de la medicina ayurvédica con los "no efectos colaterales" y "bajo costo"

# Aproximación crítica a las políticas públicas en salud indígena, Medicina tradicional e interculturalidad mexicana.

Jonathan Omer

Desde mediados de la década de 1980 hasta la actualidad, en México han surgido novedosas actividades estatales en el campo de la salud indígena; el reconocimiento jurídico, entre ellas la conformación de hospitales ubicados en territorios indígenas, el inicio, desarrollo e implementación de las plataformas teórico - práctico sobre los cursos, talleres y diplomados que se dedican a la salud intercultural. Son cambios adaptativos sobre las ideas que validan las pertenencias sociales y culturales, la capacitación de los trabajadores de salud para adquirir competencias en el terreno intercultural las enseñanzas de la antropología médica y la interculturalidad en escuelas universitarias y centros de enseñanzas superiores, entre otros aspectos, que durante 25 años de experiencia y lo que significa esta política de salud en pueblos originarios de México, es momento de hacer un recuento y analizar para desarrollar una reflexión de sus avances, sus limitaciones y sus posibles adecuaciones. Voces expertas, crítica, reflexiva han surgido a partir de la implementación de hospitales que son

# Adolescencia y ritos de transición, una articulación del psicoanálisis Postfreudiano y lacaniano.

Dr. Sergio :

Jimenez Ruiz<sup>A</sup>

18

06

2024

Scribe

Jonathan Omar

A menudo se suele considerar que las teorías psicoanalíticas desarrolladas por los autores denominados post freudiano divergen radicalmente en las teorías que se encuentran elaboradas por los psicoanalistas lacanianos, razón por la cual frecuentemente observamos una dificultad para establecer el diálogo entre estos enfoques teóricos. Sin embargo, dicha dificultad no constituye una imposibilidad, tal como lo mostraremos en este trabajo. Erik Erikson sobre la delincuencia juvenil, formuladas hasta el siglo XX, y los planteamientos más actuales del psicoanalista lacanianos José Ramón Ubieta sobre la "criminalización de la adolescencia", mediante las circunstancias que se muestran en los conceptos de la forma de los fenómenos que se manifiestan de las maneras para desarrollar la semejanza y la diferenciación, pues se considera de mayor parte de la adolescencia, pues se considera los aportes psicoanalíticos pueden ayudar a comprender las problemáticas actuales de los adolescentes y repensar las formas de intervención que se adelanta en las instituciones que ofrecen servicios psicosociales para esta población, pues se considera de mayor parte por las cuestiones que se extienden a lo largo de

El estudio de una expresión sobre las relaciones con las enfermedades irreversibles o terminales, en este caso el de la eutanasia activa. En cambio se da una investigación mucho más frecuente y el motivo de sufrimiento, no es extraño mencionar sobre la gran evolución de las enfermedades y la consideración que existe entre los que se encuentran en contacto, la situación del enfermo con la relación de la enfermedad, el daño que implica para su salud sobre los procesos en los cuales creemos mediante las expresiones, básicamente los factores causantes de la conducta distansica u obstinación terapéutica, del convencimiento acrítico y en los cuales se adapta de las medidas preventivas que contemplan los aspectos científicos de la enfermedad que al enfermo, afectado de un proceso irreversible, la ignorancia o el desprecio del derecho del paciente, para lograr un buen tratamiento que prologuen su sufrimiento del enfermo crítico o la agonía del paciente terminal, por lo que la mayor situación del desarrollo de la privacidad del paciente dentro de los cuales se encuentran en cada uno.

A pesar de la superación en los tratamientos vegetales de la llamada antropología evolucionista. La idea de la antropología de la muerte además de explorar sobre las diferentes culturas y sociedades comprenden y experimentan la ritualización de la muerte, los que se conocen como los rituales y las ceremonias funerarias, de los diversos estudios sobre la práctica médica, los que incluyen entierros, cremaciones, las ofrendas y vigiliadas, cada uno con su propio simbolismo y significado cultural, los conceptos de la vida y después de la muerte, el renacimiento y la reencarnación mientras que otras confían en el mundo espiritual o sobre la continuidad de la vida después de la muerte, dentro de la estructura social y muerte, la muerte puede afectar y relajar la estructura que conforma la comunidad, en muchas y diversas culturas las creencias se encuentran estrechamente relacionadas con la cosmología (cosmología), la religión y las mitologías, los análisis logran interpretar como es que las prácticas llegan a influir en las actitudes de las personas sobre la muerte

## Bibliografías:

1. Moreno Leguizamón, C. J. (2006) Salud-enfermedad y cuerpo-mente en la medicina ayurvedica
2. Campos Navarro, R. (2016) Aproximación crítica de las poblaciones políticas de la salud indígena, medicina tradicional e intercultural en México.
3. Savregui, S. (2002) La teoría de los ritos de paso en la actualidad
4. Dr. Sans Sabranfen, J. Fabre, F. A. (2005) Obstinación terapéutica.
5. Masilla, M. (2008) Los labores de la antropología de la muerte, la muerte en los escritos de Taylor y Frazer. 2(1)